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Niederschrift 
18.06.ABU.  Ausschuss für Bauen, Planen,  
  Landwirtschaft, Umwelt und Forsten 

11. Legislaturperiode 

Datum: 16.01.2018 20.00 – 21.00 Uhr Schriftstücknummer: 059256 

Ort:  Sitzungszimmer Rathaus, 35329 Gemünden (Felda) 

Anwesend: BGG-Fraktion: 
Bernd Harres 

SPD-Fraktion: 
Lukas Becker, Veronika Krajewsky-Goralczyk 

UBL-Fraktion: 
Jürgen Lutz, Eckhard Reitz 

Gemeindevorstand: 
Bürgermeister Lothar Bott 

Entschuldigt:  

Beratende  
Mitglieder der 
Gemeindevertretung 

 

Karl Pitzer 

Presse:  - 

Sitzungsleitung: Bernd Harres 

Schriftführung: Bianca Reitz 

  

Gäste:  keine 

Drucksachennr. TOP AZ: 

18.06.ABU.01. Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung und Beschlussfähigkeit  

Der Vorsitzende des Ausschusses für Bauen, Planen, Landwirtschaft, 
Umwelt und Forsten Bernd Harres eröffnet die Sitzung, begrüßt die 
Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und 
Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

18.06.ABU.02. Verbesserung der Beleuchtungssituation an den gemeindlichen 
Bushaltestellen 

Die Stellungnahmen des Vogelsbergkreises und der Verkehrs-
gesellschaft Oberhessen, die aufgrund eines Antrages der SPD-
Fraktion vom 23.01.2017 eingeholt wurden, liegen den 
Ausschussmitgliedern vor. 

Herr Becker erläutert den Antrag der SPD-Fraktion. Insbesondere 
verweist er auf die Bushaltestelle im Ortsteil Rülfenrod, die nicht bzw. 
kaum ausgeleuchtet ist. 

Zur Thematik der Förderung teilt Bürgermeister Bott mit, dass 
Fördermittel nur dann von HessenMobil gewährt werden, wenn eine 
Bagatellgrenze überschritten wird. Da diese jedoch nicht erreichbar ist, 
muss die Veränderung der Beleuchtungssituation an den 
Wartehallen/Bushaltestellen auf Kosten der Gemeinde erfolgen. Bei 

656.41; 658.21 
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der Bushaltestelle im Ortsteil Rülfenrod besteht die Möglichkeit, diese 
im Zuge der Erneuerung der Ortsdurchfahrt zu verändern. 

Eine Vorort-Besichtigung aller Wartehallen/Bushaltestellen wird 
diskutiert. 

Herr Harres schlägt die Veränderung der Beleuchtungssituation durch 
Verstärkung bzw. Versetzung der Beleuchtungspunkte vor. Hierfür 
könnte ein informelles Gespräch mit der OVAG geführt werden, um die 
evtl. Kosten zu ermitteln. 

 

Beschluss: 
 
Über den Energieversorger soll ermittelt werden, ob eine 
Verbesserung der Beleuchtungssituation durch Versetzung bzw. 
Verstärkung der Lichtpunkte für alle Wartehallen möglich ist und 
welche Kosten hierfür anfallen könnten. 

Dafür: 5 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

18.06.ABU.03. Verschiedenes  

18.06.ABU.03.01 Herr Harres erkundigt sich nach dem Sachstand der Dorfplatz-
gestaltung Rülfenrod. Bürgermeister Bott erklärt hierzu, dass die 
Vergabe demnächst und die Ausführung noch in diesem Jahr erfolgen 
soll. 

623.43:12 

18.06.ABU.03.02 Herr Reitz weist auf die Gefahr durch herunterfallende Äste bei den 3 
Ahornbäumen in der Hof-Sorger-Straße in Burg-Gemünden hin. 

703.1; 
364.37 

 

Für das Protokoll: 

 

 

 

Bernd Harres  
Vorsitzender des Bauausschusses 

 Bianca Reitz 
Schriftführerin 
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